

Stadt Mühlheim am Main, Donnerstag, 31. März 2022

Schülerspende des Friedrich-Ebert-Gymnasiums an den Freundeskreis der Mühlheimer Flüchtlinge e.V.

Bettina Dey und Hilal Tungüç, beide Lehrkräfte am Friedrich-Ebert-Gymnasium (FEG), sowie Schülerinnen und Schüler der Schule übergaben im Rahmen eines Vernetzungstreffens des Ehrenamts in unserer Stadt dem Freundeskreis der Mühlheimer Flüchtlinge e.V. einen Scheck über 1.088 Euro für ihre Arbeit im Rahmen der Ukraine-Hilfe vor Ort, die im FEG gesammelt worden sind. Ilse Müller vom Freundeskreis dankte den Schülerinnen und Schülern der 7. Jahrgangsstufe für ihr großartiges Engagement.



Mehr als 50 Mühlheimerinnen und Mühlheimer sind der Einladung des Freundeskreises gefolgt. Viele der wichtigen sozialen Organisationen waren vertreten wie z. B. der Verein Frau-Mutter-Kind oder Schritt für Schritt e.V., der

Lebensladen, die AWO Geflüchtetenbetreuung sowie viele weitere Interessierte und Engagierte.

Auch Bürgermeister Daniel Tybussek nahm wie der Sozialdezernent Dr. Alexander Krey an dem Treffen teil. Der Bürgermeister stand Rede und Antwort insbesondere bei Fragen rund um die Unterbringung der ukrainischen Geflüchteten und lobte das große Engagement der freiwilligen Helferinnen und Helfer, der Organisationen und Kirchengemeinden.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de